



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 355
25 de mayo de 2017

Facultad de Artes y Mancomunidad evalúan sus proyectos

La Coordinación General de Vinculación con la Sociedad organizó una reunión con los coordinadores de la Facultad de Artes y el Equipo Técnico de las mancomunidades del cantón Pedro Moncayo, en la parroquia de Malchinguí, con el objetivo de evaluar los proyectos que se están ejecutando en el territorio.

Patricio Guanoluisa, Gioconda Jácome y Guadalupe Pérez, docentes responsables de la coordinación de vinculación de la Facultad de Artes, describieron las principales acciones que se llevan a cabo. La Presidenta de la mancomunidad, Abogada Cecilia Mantilla mencionó que se trabaja en la propuesta “Casa de la Cultura de Malchinguí” con la guía y colaboración de los docentes de la facultad quienes demostraron estar abiertos a participar en ese emprendimiento.

Otro tema acordado entre los representantes del cantón y la facultad fue involucrar a la parroquia de Tocachi, en el proyecto Arte y Emprendimiento que se encuentra en marcha, con el propósito que se extienda este beneficio a más niños. El docente Guanoluisa expresó que “el arte es compartir, festejar y no olvidarse del otro”.

La doctora Marta Acosta, coordinadora de los programas de vinculación con la sociedad en el cantón Pedro Moncayo, indicó que se resolvió organizar una exposición para el 14 de julio en el Hall del Teatro Universitario con el fin de presentar las obras pictóricas realizadas por cincuenta niños de la parroquia Malchinguí participantes en los cursos impartidos por los docentes de la facultad de Artes. **N.S**

